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     会長  矢部 喜明 

 
皆さん、こんにちは。 

 本日は、ガバナー補佐訪問例会です。本例会に先

立ち、ガバナー補佐より、クラブ運営について、チ

ェック、指導を受け、本例会に臨んでおります。ま

た、本日例会では、ガバナー補佐新井啓介様からの

卓話を頂く予定であり、大変、楽しみにしておりま

す。 

 

 さて、ＲＷＣが大変盛り上がっており、開催地で

ある熊谷も大変な賑わいです。先日は、、予選グル

ープＡの日本－スコットランドの試合のパブリック

ビューイングが、熊谷ラグビー場で行われ、その際

には、約１万人が応援に駆けつけたと報道されてお

りました。 

 また、熊谷市を拠点に活動しているプロ野球、独 

 
 
 
 
 
立リーグの埼玉武蔵ヒートベアーズの選手が埼玉西

武ライオンズからドラフト３位指名を受けた外、育

成枠でも指名を受けた選手がおり、熊谷がスポーツ

でも盛り上がっています。 

 

 そして、当クラブの関係では、先日、１０月２０

日、熊谷市国際交流協会主催、当クラブも後援して

おります、外国人による日本語スピーチ大会が開催

され、この大会には、２０名の外国人が参加されま

したが、その一人には、米山奨学生として当クラブ

で世話をしている金孝信さんがおり、見事、最優秀

賞を受賞いたしましたので、ご報告いたします。 

 参加者の多くは、１，２年の滞在期間にもかかわ

らず、流暢な日本語を話され、内容も、日本で生活

している私たちには気づかないような出来事をテー
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マにしていたり、外国である日本に来て、勉強する

こと、生活していくことの苦労を乗り越えてきた体

験など、大変、示唆に富むもので、勉強になること

が沢山ありました。 

 スピーチ大会では、いろいろなテーマを題材に話

がなされていましたが、今年は、環境問題をテーマ

にした方が２人いました。一人は、エコバッグを積

極的に利用しようというものであり、一人は、プラ

スチックゴミによる海洋汚染をテーマとしておりま

した。 

 確かに、国際的な温暖化問題への取り組みとして、

1997年に京都議定書が採択され、日本も、温暖化対

策に取り組んできていますが、これまで、日本が、

決して、先進的、リーダーシップを発揮していると

は言えないような気がしております。そして、外国

人の方の環境問題についてのスピーチを聞いて、日

本では、環境問題に取り組む意識、活動が遅れてき

ているのではないかな、と思ってしまいました。実

際、台湾に旅行に行った際、既に、コンビニでも、

買い物袋が有料化されていたことに、びっくりした

経験があり、韓国でも有料化がスタートとした聞い

ております。 

 そして、国際ロータリーでも、マローニー会長は、

つなげる：未来へつなぐというテーマのもと、国連

のＳＤＧｓ、持続可能な開発目標を共通目標として、

世界とつながり活動していくということを話されて

いました。 

 当クラブでは、ムサシトミヨ保護活動を実践して

おりますが、環境問題について、サステイナブル、

持続可能な社会への貢献という観点から、改めて、

当クラブの活動について、見直していくことの重要

さを改めて感じました。 

 

 以上をもって、会長の時間とさせて頂き、本日の

例会も、皆さん宜しくお願いします。 

 
                                                                                                                    

 
 
      幹事  清水 保人 
１． 地区より 
＊ポリオ根絶広報のお知らせ 
＊ロータリー・リーダーシップ研究会 Part
Ⅱのご案内 
＊ハイライトよねやま235 

２．熊谷市社会福祉協議会より 
  ＊情報誌「社協だより第５５号」送付について 
３．高城神社より 
  ＊大嘗祭当日祭・執行のご案内 
４．熊環連より 
  ＊広報誌「くまかんれんだより２０号」発送の

おしらせ 
５．金孝信さん「外国人によるスピーチコンテスト」

の写真 
６．熊谷南ＲＣ第９７５・９７６回会報 

以上が届いております。 
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矢部喜明会長・清水保人幹事 

 新井ガバナー補佐、ようこそ。本日の卓話よろし

くお願い致します。 塚田様、入会おめでとうご

ざいます。これからのロータリー活動、一緒に楽

しみましょう。 
ＲＩ第 2570 地区第 5 グループガバナー補佐 新

井啓介様 

 本日は、お世話になります。 
吉田博三名誉会員 

 新井啓介ガバナー補佐ご来訪誠に有難うございま

す。本日はよろしくご指導の程お願い申し上げま

す。 
岡部俊之会員 

 第5グループガバナー補佐新井啓介様、ようこそ

南ＲＣへ。卓話よろしくお願いします。そして新

入会員の塚田順子様入会おめでとうございます。

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告 
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末永くよろしくお願いします。 
岡本庄一郎会員 

 第 2570地区第 5グループガバナー補佐、新井啓

介様、熊谷南ロータリークラブへようこそ御来訪

下さいました。宜しく御願い致します。 又、塚

田順子様、南ロータリークラブへ入会おめでとう

ございます。堅苦しいことはないので、気楽に構

えて、一緒にやっていきましょう。 
新井正一会員 

 コスモ葬祭の塚田様入会おめでとうございます。

これからはロータリーライフをエンジョイして下

さい。またガバナー補佐の新井様ご指導ありがと

うございました。 
棚澤正行会員 

 新井啓介ガバナー補佐、本日は御指導よろしくお

願いします。 金孝信さんがスピーチコンテスト

で最優秀賞を頂いたそうですね。カウンセラーも

鼻が高いですね、行けなくて残念でした。 塚田

順子様、入会おめでとうございます。 
植竹知子会員 

 ガバナー補佐新井啓介様、本日はようこそ南クラ

ブへ。ご指導よろしくお願い致します。 そろそ

ろ年賀状受注の時期です。どうぞご用命をお願い

します。 
石井一則会員 

 新井ガバナー補佐本日は補佐訪問よろしくお願い

します。 また次回のガバナー公式もよろしくお

願いします。 塚田さん御入会おめでとうござい

ます。 
渡邊藤男会員 

 第5グループガバナー補佐新井啓介様、本日宜し

くお願い致します。 
植野智恵子会員 

 こんばんは。本日は新井ガバナー補佐をお迎えし

てお話しを伺える機会を頂き、楽しみに参りまし

た。どうぞよろしくお願い致します。 
新井聡之会員 

 本日もよろしくお願いします。 
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